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“El tema es grave (resultados de la auditoría), se han ido acumulando en los últimos años, lo que 

hemos tenido es una cantidad creciente de denuncias, sabemos que están en proceso, pero sigue 

habiendo. El caso de Segalmex es un caso particular, ya había habido las denuncias para los informes 

del año pasado y en este año hay nuevamente observaciones. Tuvimos la presencia del titular de 

Segalmex en la Cámara de Diputados en una mesa de trabajo y nos decían además que hay denuncias 

presentadas por el órgano interno de control de la misma institución y que están en procedimiento, 

entonces estamos a la espera de los resultados de las sanciones, si es que hubo anomalías”.  

 

https://drive.google.com/file/d/1U7IGt-wbcQmHSkTGDEaCicc84aUJlTvo/view 
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